
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Diversos munícipes nos procuraram reivindicando o aumento da 

quantidade de ônibus nas linhas que atendem o bairro – Jardim Doutor Paulo Gomes 

Romeo, notadamente nos horários de pico (das 06 às 09 horas e das 17 às 19 horas) 

e nos finais de semana. 

 

Usuários reclamam-nos que o intervalo de passagem desta linha 

atualmente, está causando sérios transtornos a todos no horário supra referido. Informam 

ainda que não está havendo o cumprimento quanto aos protocolos de segurança Covid-19, 

como a obratóriedade de uso de máscaras e distanciamento dos passageiros.  

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da presente 

reivindicação. 

Sala das Sessões, 23 de fevereiro de 2021 

 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador - MDB 

REQUER AUMENTO NA QUANTIDADE DE ÔNIBUS 

NAS LINHAS QUE  ATENDEM O BAIRRO JARDIM 

DOUTOR PAULO GOMES ROMEO –  CONFORME 

ESPECIFICA. 

EMENTA: 




		2021-02-22T15:19:05+0000




